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第2304 回　2023 年11 月 16 日例会報告
点鐘
会長挨拶
11 月に入り肌寒くなりましたが、皆さんいかがお
過ごしでしょうか。
私は先週から少し風邪気味もあり、久しぶりに病
院で診察を受けてきました。コロナ禍では、多少体
調が悪くても、病院へ行くことを自粛していました。
行ってみましたらコロナ前の状態に戻ったなと感
じました。
パンデミックで、あれだけ物 し々い雰囲気であった
病院も平穏を取り戻し、通常診療となったことは
喜ばしい話ですが、コロナ禍で抑えられていた医
療費が、また膨れ上がり、財政を圧迫するだろうと
危惧いたしました。
しかし世界で、これだけ気軽に医療を受けること
のできる国はどれほどあるのか？OECD（経済協
力開発機構）加盟国平均医療費支出額では日本
の一人当たり平均支出は 4691ドル、38 ヵ国中、
高い方から 15 位、ですが、自己負担額は 562.8
ドル、高い方から 22 位、自己負担比率で比較する
と12％で 27 位となっています。
医療サービスにおいては、日本は国民に優しい、と
ても良い国ということです。
医療サービスの届かない途上国へのグローバル
補助金事業などを、自分たちが受けている医療
サービスと比較して考えてみることも必要です。私
たちが日ごろ受けている公共サービスがどれだけ
ありがたいものなのか、顧みることができるのでは
ないでしょうか。
現在の政治は迷走し、この国は大丈夫か？何を
やっているのだ！と批判が多い状況ですが、私た

ちは日本人として生まれ、国のおかげで平和に生
活をさせていただいています。
与えられた良いことも、慣れてしまうと当たり前とな
り、ありがたみも薄れます。
日本人は平和ボケと言われますが、紛争や飢餓の
心配がないだけでどれだけ幸せなことなのか。
私たちが感謝の気持ちをもち、寄付や社会奉仕事
業に取り組むことによってロータリーの事業が更
に感謝される、やりがいのある事業となるのではな
いでしょうか。
日本人であること、ロータリアンであることに誇り
を持って活動していきましょう。

新会員紹介・挨拶
（有）長井塗装　代表取締役　長井竜一君
　 （職業分類：塗装　紹介者：三浦英敏君、姉崎　

健君）
伝達　米山奨学会感謝状・ピン
第 5 回米山功労者マルチプル　吉村鳳一君
社会奉仕委員会　岡田委員長
11 月 30 日卓話の時間を使って地区補助金事
業フードバンク食材支援の袋づめ作業を行いま
す。ご協力よろしくお願いします。
ライラ実行委員会　高木委員長
お礼の言葉
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員長
三浦会長・姉崎幹事　長井さんようこそ西クラブ
へ！ よろしくおねがいします。
岡田亮一君　設立記念日ありがとうございます。
今野克久君　長井さんようこそ、西クラブへ。たのし
みましょう！
小林千鶴君・吉村美穂君　長井さん、竜ちゃん、
西クラブへようこそ！よろしくお願いします。
　　
ニコニコ BOX 総計 211,500 円
　　

本日の例会案内（12 月 7 日）
年次総会開催



幹事報告　姉崎幹事
・ 新潟ロータリーより IA 献血協賛企業お願い

します。
・ インターアクト年次大会報告書を回覧します。

卓話
　『家族信託の事例紹介』 
　　　　とき司法書士法人 
　　　　　代表社員・司法書士　川嵜一夫 氏

第 2304 回　2023 年 11月16 日例会報告

11/16
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

43（41）名 30名 11名 73.17％

11/2
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

31名 9名 77.50％

第2305 回　2023 年11 月 30 日例会報告
点鐘
会長挨拶
11 月も今日が最後となり、明日から 12 月です。暑
かった日々も嘘のように寒くなりましたが、皆さん
体調管理は大丈夫でしょうか。
本日は社会奉仕事業となり、新潟県フードバンク
連絡協議会様への食材の寄贈となります。
以前、小林様には新潟県内の困窮世帯について
卓話をいただきましたが、これほど多くの家庭、子
供たちが困難に直面しているのかと驚かされたこ
とを思い出します。
我々ロータリアンに何ができるのか、すべての困窮
世帯を救う、などということはできません。しかし、
社会へ伝え発信することはできます。
この後、寄贈式においてはテレビ新潟様にその様
子を取り上げていただきますが、それにより多くの
企業、団体様が賛同し、同様の活動が活発に行わ
れることを期待しております。
我々の社会奉仕事業がきっかけとなり、1 世帯で
も多くの困窮世帯に救いの手が伸びるよう願いま
して、簡単ではございますが、会長挨拶とさせてい
ただきます。

新潟県フードバンク連絡協議会
事務局長　小林　淳さん　挨拶
ロータリー財団委員会　関副委員長
青池秀夫君から＄100 いただきました。
社会奉仕委員会　岡田委員長
フードバンク食材支援の袋づめ作業を行いま
す。その様子を TeNY さんで放送予定です。
ニコニコボックス紹介　羽田委員
大澤　力君　神戸で行われたロータリー研究会に
て当クラブのグローバル補助金プロジェクト「ドイ・
ジョラケの環境保全」のプレゼンをしてきました。新

潟西ロータリーの名前も「ドイ・ジョラケ」も全国区
です。ありがとうございました。
　　
ニコニコ BOX 総計 213,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ この後、社会奉仕　地区補助金活動「フードバ

ンクへの食材支援」として、白鳥の間に於いて
袋詰め作業を行います。ご協力をお願いいた
します。

・ 例会終了後、定例理事会を 5F メイフェアに於
いて開催いたします。

・ 本日、岡田さんで 17：00 〜ロータリー情報委
員会、18：45 〜会員増強委員会を開催いた
します。

卓話にかえて
　『社会奉仕　地区補助金活動
　　　　　　　　　〜フードバンク食材支援〜』 

第 2305 回　2023 年 11月 30 日例会報告

11/30
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

43（41）名 27名 14名 65.85％

11/9
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

28名 13名 68.29％


